
令和６年度 琴田小学校第３回学校運営協議会＜記録＞
期日 令和７年２月５日（水）

時間 １０：３０～１２：２０

場所 体育館（参観） 会議室

《出席者》琴田小学校運営協議会委員５名（地域から３名、学校から２名）※４名欠席

《傍聴者》旭市教育委員会の担当者 １名（山角 健一 社会教育指導員）

《事務局》琴田小学校 教頭

１ 音楽体験学習参観（体育館） 【１０：３０～１１：２５】

２ 学校運営協議会（会議室） 【１１：３０～１２：２０】進行：事務局（教頭）

（１）始めの言葉 《事務局：教頭》

（２）会長あいさつ《菅谷充雅 会長》

（３）校長あいさつ《校長》

（４）報 告

①学校の様子について《校長より》

・学校だより（１０～１３号） ・Ｔｈｅ勉強グランプリについて

・校長から、学校だよりの詳細と勉強グランプリについて説明を行った。

②今年度の学校評価の結果について《校長より》

・校長から、学校評価書の自己評価と分析の方法について説明を行った。

③その他（今年度の地域学校共同活動について）《事務局：教頭より》

・教頭から、今年度の活動内容について説明を行った。

（５）意見交換《進行：菅谷会長》

①学校評価の結果について（☆学校関係者評価の実施）

深井委員：概ねの好評価については、良かった。特に気になるところは、ない。

菅谷委員：読書量については、タブレット（ネット上の読書）の影響はあるのか否

かについての質問があった。

花香委員：好評価のアンケートが多く、良かった。

②次年度の学校運営協議会及び地域学校共同活動について

菅谷委員：設置初年度としては、課題も多く見つかったが、概ね第一歩を踏み出せ

た。学校と地域の実態（意識）のズレを調整していきたい。

深井委員：地域学校共同活動を進める上で、活動日程を早めに地域へ周知する事が

理解を得るために大切であると思う。また、農繁期（田植え・稲刈り）

は避け、土曜日開催・時短等、工夫して設定していった方が良い。

Ｑ：地域学校共同活動に、ＰＴＡは含まれるのか？ ＝＝＞含まれる

③その他（本日の児童の活動の様子、教職員の任用について、他）

・音楽鑑賞のマナーがとても良く、日頃から落ち着いて学習に取り組んでいる雰囲

気が伝わってきた。

・教職員の任用については、職員定数の確実な配当を強く訴えたいという意見を複

数いただいた。

（６）その他、諸連絡等《事務局：教頭》

➀令和７年度の学校運営協議会委員の選考について

・地域コーディネーター１名、地区長４名、ＰＴＡ３名、学校２名の、計１０名で

構成し、市教委には、２月中に推薦者名簿を作成・提出することを確認した。

・区長は、毎年入れ替わるので、早めの連絡とこの会議の意義をしっかりと説明し

た方が良いという意見をいただいた。

②卒業式（３／１５土）及び入学式（４／８火）について

（７）終わりの言葉《事務局：教頭》


